

ボランティア通信

令和8年1月23日 日吉小・中学校区地域学校協働本部発行

★ 鬼北消防署と鬼北交番の見学 ★

12月10日(水)に、小学3・4年生が「鬼北消防署」と「鬼北交番」を見学しました。今回は、愛治・泉・三島小学校と合同で実施したので、現場は活気にあふれていきました。

それぞれ施設の中を案内していただき、業務内容の説明や児童たちの質問に対する回答をしていただきました。その後は外へ出て、業務に関連のある車両の乗車体験もさせていただきました。救急車やパトカーは、周囲に事件や事故が発生したことを知らせるために目立つ配色であることや、水を通した消火用のホースの重さは最大で65キログラムと、かなりの重さになることなどを学習しました。

今回の見学で、双方ともに私たちが日々の生活を安心して送れるよう、常に24時間体制で対応をされていることが分かりました。御多用の中、4校合同での社会科見学を快く引き受けてくださったことに深く感謝申し上げます。



学校運営協議会

12月4日(木)に、中学校体育館で「学校運営協議会」を実施しました。今年度3回目の当協議会では、2学期の学校運営などを協議し合い、最後には、学校運営協議会委員と教員が小グループに分かれ、熟議を実施しました。テーマは「日吉っ子に身に付けさせたい力～そのために学校・地域ができること～」で、各グループの議論内容を発表し合いました。これらの結果を元に、日吉っ子たちが精神的にも肉体的にもより成長するよう、今後の学校運営に生かしたいです。



しめ飾り作り

12月24日(水)に、小・中学生が地域の方々に「しめ飾り作り」を教えていただきました。小学校下学年は、あらかじめ作っていただいたしめ飾りに、ゆずり葉・裏白・橙を飾りつけました。小学校上學年から中学生は各学年に分かれ、地域の方々に、しめ飾りの作り方を始めから教えていただきました。藁がほどけないようにしっかりとねじること、藁をねじる方向と編む方向を間違えなければ、きれいなしめ飾りに仕上がる学習をしました。

最後のお礼の挨拶では、中学3年生が児童生徒を代表して、「今日作ったしめ飾りを飾って、新年を迎えたいです。」と、感謝の言葉を述べました。この日のために、地域の方々には、事前にいろいろな準備を進めていただきました。地域の温かさもしっかりと込められた「しめ飾り作り」になりました。

